



Tras pasar por el Ejército de Tierra y unas distendidas vacaciones de verano:

La princesa Leonor de España ingresa a la Escuela Naval Militar de Marín

EQUIPO SOCIEDAD

Luego de sus vacaciones de verano, donde hace poco se la vio con amigos en un chiringuito de la Caleta de Vélez, a unos 30 kilómetros de Málaga, ayer, la princesa Leonor, heredera del trono español —y ya alférez Borbón Ortiz tras su paso por la Academia General Militar de Zaragoza—, inició su segundo año de formación castrense y lo hizo en la Escuela Naval Militar de Marín, en Pontevedra, Galicia, como guardiamarina de primero. Un ingreso que hizo en solitario, ya que su padre, el rey Felipe VI, estuvo de visita en la Copa América de vela, mientras que su madre, la reina Letizia, tiene programado asistir a los Juegos Paralímpicos de París 2024. Así, vestida por primera vez con su impecable uniforme blanco de la Armada de especial relevancia, modalidad B, ingresó a la histórica escuela y firmó el libro de honor en el que escribió: "Hoy me incorporo, con gran ilusión, a esta Escuela Naval Militar para continuar con mi formación castrense. Estoy segura de que aquí tendré la oportunidad de aprender mucho y compartir muchas experiencias importantes junto a mis compañeros de promoción. Con afecto, Leonor, princesa de Asturias".

Al terminar, se cambió de ropa y pasó al uniforme de trabajo modalidad C (camisa blanca manga corta y un pantalón azul marino). En enero próximo, cuando ya tenga 19 años (los cumple el 31 de octubre), se embarcará en el buque escuela "Juan Sebastián Elcano", donde navegará seis meses por el mundo. Entre 2025-2026 ingresará a la Academia General del Aire en Murcia.



EFE



EFE

1. En la Escuela Naval de Marín, algunas de las normas que deberá cumplir la mayor de las hijas de los reyes Felipe y Letizia en estos cinco meses son despertarse a las 6:45 de la mañana y acostarse a las 22:30. Además, ya no podrá acudir a Zarzuela los fines de semana sin un permiso y compartirá pieza con otras tres compañeras. El comandante director de las instalaciones militares, Pedro Cardona (en las fotos junto a la princesa), aseguró ante los medios, previo a la llegada de Leonor, que "aquí el régimen es muy intenso, desde que se levantan hasta que se acuestan, los alumnos siempre tienen una tarea asignada. Tienen que alcanzar la excelencia, y para eso necesitan todas las horas del día". "Estamos seguros de que Leonor reforzará los valores y principios que el rey nos pide que se le inculquen. Estamos deseando que llegue, y seguro que todos disfrutaremos de su presencia", agregó.



DAMA ALFÉREZ CADETE

2. A principios de julio, en la Academia General Militar de Zaragoza, Felipe VI y Letizia, junto a la infanta Sofía, presidieron la entrega de los Reales Despachos de Empleo y el nombramiento de los nuevos oficiales del Ejército de Tierra y de la Guardia Civil. Allí, la princesa Leonor recibió la designación de dama alférez cadete del Ejército de Tierra de manos de su padre y le entregaron el sable, el corraje y la Gran Cruz del Mérito Militar.



EFE

EL REY EN BARCELONA

3. Por su lado, ayer, Felipe VI visitó Barcelona para asistir a la Copa América de vela. Ahí, participó del acto de bienvenida a bordo del "Chase Zero", un prototipo de barco sostenible de hidrógeno, y conoció el Nou Port Olímpic en el Moll del Gregal, de Barcelona. Más tarde, presidió la inauguración de la Louis Vuitton 37ª America's Cup, donde dio un discurso de apertura. Cabe recordar que en 1992, cuando era príncipe de Asturias, fue abanderado de los Juegos Olímpicos de Barcelona y participó en el equipo español de vela, con el que consiguió un diploma olímpico.